



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Sevilla cerró el mejor julio de su historia con más 760.500 viajeros y cerca de 6.000 vuelos

- La cifra de pasajeros creció un 12,3% respecto a la misma fecha de 2023
- Los viajeros en conexiones internacionales se incrementaron un 19,7%
- Los mercados foráneos con mayor demanda de los usuarios fueron Francia, Italia, Reino Unido, Alemania, Portugal y Marruecos
- En los siete primeros meses de 2024, se contabilizaron más de 5,2 millones de usuarios, un 17% más

12 de agosto de 2024

El Aeropuerto de Sevilla cerró el mes pasado el mejor julio de su historia, tanto en pasajeros como en operaciones, al registrar 760.539 viajeros y 5.963 vuelos, unas cifras que arrojan crecimientos del 12,3% de usuarios y del 12,1% de movimientos respecto a la misma fecha de 2023. Este balance obedeció al fuerte repunte del tráfico foráneo, pero también al marcado dinamismo que mantuvo el nacional.

El grueso de los usuarios contabilizados se movió en vuelos comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), ya que sumaron 759.486. De ellos, 400.328 viajaron desde o hacia alguna ciudad española (un 6,3% más que un año antes), mientras que 359.158 optaron por conexiones con el extranjero (+19,7%).

Respecto al tráfico internacional, en términos absolutos, los mercados con mayor demanda durante el mes de junio fueron Italia (76.601 pasajeros), Francia (72.090), Reino Unido (53.704), Alemania (28.269), Portugal (27.996) y Marruecos (16.898).

En relación con la carga, los operadores movieron más de 917 toneladas.

Primeros siete meses del año

La positiva evolución del tráfico durante julio impulsó el balance acumulado de los siete primeros meses de 2024, un periodo que concluyó con cerca de 5.300.000 pasajeros (5.289.465, concretamente), un 17% más que en las mismas fechas de 2023.

De los 5.279.304 usuarios que viajaron en vuelos comerciales entre enero y julio, 2.605.545 (+10,2% en relación con 2023) tenían origen o destino en territorio nacional y 2.673.759 (+24,3%), en el extranjero.



Nota de prensa

La cifra de operaciones ascendió a 41.301 (+11,6%), de las que 36.049 fueron comerciales, con un alza del 15,7% en comparación con el mismo periodo del año pasado.

El movimiento de mercancías entre enero y julio subió a más de 6.165 toneladas.